

Thônes

Ils ont passé une chouette soirée dans les bois

La nouvelle s'est vite répandue jusque dans la forêt. Le renard malin qui sait tout, a dit à la belette qui l'a répété à tout le monde, que l'Ecomusée du bois et de la forêt organisait le 20 août une balade nocturne pour mieux comprendre la vie sylvicole et voir, si possible, les animaux de la nuit.

Quand la caravane des visiteurs du soir a cheminé sur le sentier forestier, à la lueur des frontales, la solidarité animale a parfaitement fonctionné. De l'humus des fougères jusqu'au sommet des arbres le silence était d'or et les yeux de la faune bien écarquillés. Parlant à voix basse, les animateurs Nicolas et

Julien ont expliqué l'adaptation des sens chez les animaux nocturnes et la vie dans l'écosystème. Ils ont aussi évoqué la pollution lumineuse dans le ciel et parlé de la marée terrestre.

Avec leurs instruments électroniques, ils ont fait écouter quelques chauve-souris de passage, mais ce que tous ont bien entendu c'est le vacarme tonitruant de certains promeneurs indisciplinés.

Finalement les excursionnistes n'ont pas vu grand-chose et pourtant les animaux étaient tous là, même la chouette hulotte qui était déjà présente l'année précédente.

JEAN LEFORT

www.ecomuseedubois.com



La chouette chevêchette.

Photo : Julien Arbez